

## CHRONIQUE

\*\* Demain, premier dimanche du mois, il y aura réception au salon de l'archevêché, à 8 heures du soir.

\*\* L'Union St-Pierre a célébré sa fête patronale mercredi dernier, à l'église Ste-Brigide. La messe a été chantée par le chapelain de la société. Le R. P. Desjardins, S. J., a fait un sermon fort remarquable sur la question ouvrière, la grande question du jour. Il a parlé des rapports qui doivent exister entre les ouvriers et les patrons et a rappelé aux uns et aux autres leurs devoirs.

L'Union St-Pierre est une de nos plus florissantes sociétés de secours mutuels.

\*\* Mercredi dernier, dans l'après-midi, Mgr l'évêque de Valleyfield s'est rendu à St-Hubert, où sa famille réside depuis de nombreuses années. Les paroissiens lui ont fait une magnifique réception. Le maire lui a présenté, au nom de tous, une adresse de félicitations et de bienvenue.

Puis, Monseigneur a fait à l'église la bénédiction de trois cloches. La première a reçu les noms de *Pius Leo*; la seconde, ceux de *Ignatius-Eduardus-Carolus*, et la troisième, ceux de *Carolus-Franciscus-Alexius-Antoni-Moses*. La cérémonie s'est terminée par la bénédiction du T. S. Sacrement. En résumé très belle fête.

\*\* Mgr Michaud, coadjuteur de Mgr de Goesbriën, évêque de Burlington, a été consacré mercredi dernier, 29 juin, à Burlington, par Mgr Williams, archevêque de Boston.

\*\* Nous lisons dans le dernier numéro du *Messenger Canadien*, du *Sacré-Cœur de Jésus*, excellente revue publiée à Montréal :

« Le Supérieur d'une mission des Pères de la Compagnie de Jésus, dans l'Ouest, nous communique une faveur obtenue par l'intercession du Père de Brébœuf. Un frère coadjuteur jésuite souffrait depuis bien des années d'ulcères à une jambe. Comme cela devenait de plus en plus inquiétant, on avait dû le confier aux soins d'un médecin. Après trois semaines de traitement, il n'y avait aucune amélioration et, comme disait le médecin, il était temps de lui donner sa retraite. L'âge avancé du bon Frère et sa débilité générale ne permettaient guère d'espérer sa guérison, et il était sérieusement question de le rappeler de ses missions où il ne pouvait plus guère rendre de services.

Sur ces entrefaites, le Supérieur ayant reçu une relique du Père de Brébœuf, la porta immédiatement au frère. Le lendemain celui-ci vint trouver le Père lui annonçant tout radieux qu'il était parfaitement guéri. Il reprit immédiatement son travail, comme s'il n'avait jamais éprouvé la moindre indisposition. Il y a deux semaines que cette guérison a eu lieu, et depuis, les plaies ne se sont plus ouvertes, et l'enflure n'a pas reparu; le frère continue ses travaux sans le moindre inconvénient. »